

新築

天然木で造る診療所併設の家

焼津市大住 S様邸

焼津市大住のS様邸新築工事の地鎮祭が3月8日、執り行われました。

前日までは雨が続きましたが当日はピタッと雨がやみました。

地鎮祭とは、その土地の氏神様を鎮め、建物を建てさせてもらうことの許しを得て、工事期間中の安全とS様ご家族の健康と繁栄を祈念するといった意味があります。S様ご家族の皆様、職人集団の棟梁浦田建築さん、カネユウ建築さん、基礎工事の永野左官さん、そして当社スタッフが参加し、神聖な気持ちで地鎮祭に望みました。

当社職人集団そして当社スタッフ全員が気持ちを新たにしてS様邸を心を込めて造っていきます。地鎮祭が無事終了した後、敷地に建物の位置を示す地縄張りを行いました。

この後は地盤調査を行い、敷地の強さを調べた後基礎工事へと進みます。

随時当通信にてリポートしますのでお楽しみに！

S様ありがとうございます。



↑ S様による刈初の儀式



↑ S様ご家族と当社社長で記念撮影



外構フェンス設置工事

静岡市駿河区 K様邸

現在工事中！

昨年、当社にて事務所の新築工事をさせて頂いた(株)東海造成様の社長K様よりご自宅の外構工事のご依頼を頂きました。K様邸ではワンちゃんを飼われており、屋外へ飛び出してしまわない様にご自宅の周りへフェンスを設置させて頂く事になりました。先日、工事に着手しました。まず初めにアルミ製のラティスを設置しました。木製の物よりも耐久性が高く、お手入れも簡単です。この後、出入り口の門扉や、モダンデザインの縦格子フェンスなどを施工していきます。完成したK様邸外構工事は来月号の当通信にてリポートしますのでお楽しみに！

K様ありがとうございます。



↑ アルミ製ラティスフェンスを設置しました。

外構・エクステリア工事のご相談もお気軽に…
静岡ハウジングまで！電話054-256-8811

ご来場ありがとうございました。

左ページでご紹介しています、静岡市駿河区八幡のY様邸で開催しました「完成現場見学会」には非常に多くの皆様にご来場を頂き、誠にありがとうございました。先月11日(木・祝)13日(土)14日(日)で行ないました完全予約制見学会ではご予約がほぼ一杯になりました。翌週の20日(土)21日(日)で開催しました一般の方向けの見学会ではスタッフの人員不足から、しっかりとご説明が出来ない方も出てしまい大変申し訳ありませんでした。

ご来場の皆さんは口々に「家に入った瞬間、木のいい香りがする」とおっしゃっていました。

また、現場見学会の当日、他社様の完成見学会をご覧になってから私達の会場へお越しになった方が「同じ天然素材を売りにした会社の建物でもこんなに違うんですね！」

部屋に入った時の香りに科学的な臭いが一切しないですね！」と、驚かれていました。

同じようなお言葉は以前から多くのお客様よりお聞きしていました。私たちが今まで大切にしてきた、本物にこだわり、本物を使った家造りは間違っていたのだとスタッフ一同、改めて実感することができました。私たちは、汚れが付くからといって無垢の木を塗装してしまったり、塗り壁をピニールクロスに変更したりは絶対にしません。

なぜなら、どうする事が最もお客様のためになるのかを考えた、私達の結論だからです。ご来場下さった皆様のほとんどが近い将来ご新築をお考えの方でした。皆様の家造りのお手伝いが出来れば幸いです。

ご来場頂いた皆様ありがとうございました。

また、大切なご新居を見学会会場に提供してくださったY様ご家族の皆様にも心より御礼申し上げます。